



Foto: Vatican News

NICARAGUA: CRISIS DIPLOMÁTICA CON EL VATICANO

Otra medida más contra la Iglesia Católica: Ortega ordenó la suspensión de relaciones diplomáticas con el Vaticano.

Redacción (14/03/2023 14:51, Gaudium Press) Fuentes vaticanas explicaron que Nicaragua ha pedido a la Santa Sede el cierre de las respectivas sedes diplomáticas, aclarando que ha habido una suspensión de relaciones diplomáticas. El gobierno de Ortega pidió el cierre de la nunciatura, la representación vaticana en el país centroamericano y la embajada de Nicaragua ante la Santa Sede.

Este es un primer paso hacia la ruptura total de las relaciones diplomáticas, que aún no ha ocurrido. Nicaragua no tiene embajador ante la Santa Sede desde el 21 de septiembre de 2021, cuando Ortega canceló el nombramiento de Elliette Ortega Sotomayor, y solo tiene un ministro asesor para las negociaciones.

Asimismo, en marzo del año pasado, el Gobierno también expulsó al nuncio apostólico monseñor Waldemar Stanislaw Sommertag y, desde entonces, monseñor Marcel Diouf, secretario de la nunciatura, está al frente de la misión diplomática vaticana.

Esta última medida se dio luego de una entrevista del Papa Francisco al *site* argentino Infobae, que definió a la dictadura orteguista como una “dictadura grosera”: “Es como si [Ortega] hubiera traído la dictadura comunista de 1917 o la dictadura hitleriana de 1935”.

El Pontífice también defendió a monseñor Rolando Álvarez: “Tenemos un obispo detenido. Un hombre muy serio, muy capaz. Quería dar su testimonio y no aceptó el exilio”.